

KG Burggraf wanderte
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag 25. September 2008 (Nummer 39) -

KG Burggraf wanderte

Die KG Burggraf aus Burglahr mit ihrem Prinzen Winfried I. Wilsberg, Präsidenten Burkhard Girnstein und Vorsitzendem Jürgen Eul ging auf große Wanderschaft. Der Wanderweg führte die 79 Mitglieder, Möhnen, Mitglieder der Tanzgarde und Familienangehörige mit Kindern bei strahlendem Sonnenschein durch die Lahrer Herrlichkeit, über den Bahndamm, vorbei an der Brucher Mühle ins Grenzbachtal zu den Heckrindern von Mitbürger Dieter Reifenhäuser, der vor Ort seine Rinder einzeln per Namen vorstellte.



Über ein dreiviertelhundert Karnevalisten sammelten sich zur Vereinswanderung.

Foto: Team Wachow

Erst auf sein Rufen hin, kamen sie unter Anführung von Bulle Siegfried an den Zaun. Nach diesem Erlebnis ging es zurück durch das Hoffnungstal, wo an der alten Furt zur Wiedinsel eine Erfrischung eingenommen wurde. Auf dem ersten Teilstück des Hinweges ging es anschließend zurück bis zum Bürgerhaus am Alvenslebenstollen, wo Sitzungspräsident Burkhard Girnstein und der zweite Vorsitzender Wilfried Wilsberg die hungrigen Wanderer mit deftigen kulinarischen Spezialitäten vom Grill begrüßten. Zu nachmittäglicher Stunde klang bei Kaffee und Kuchen ein schöner Tag aus. (wwa)